

La fête de saint Josémaria à Dakar

Cette année, pour la première fois, la messe de saint Josémaria sera célébrée au Sénégal.

25/06/2007

L'Opus Dei est présent dans plusieurs pays d'Afrique francophone (Cameroun, République du Congo, Côte d'Ivoire). Quelques activités présentant l'Opus Dei ont également lieu à Dakar.

Vous pouvez, si vous le souhaitez,
vous retrouver à la Messe célébrée,
pour la première fois, au Sénégal :

le 26 juin à 6h30 et 18h30 en l'Église
des Martyrs de l'Ouganda.

Et le 7 juillet à 12h15 à l'Île de Gorée
en l'Église St Charles Borromée.

Pour tout renseignement, vous
pouvez écrire à Borgia,
rema.mentoring@laposte.net

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-lu/article/la-fete-de-saint-josemaria-a-dakar/> (07/02/2026)